

2017-11-08

## Vevey fait gérer ses biens à Lausanne

**Immobilier** » La Municipalité de Vevey a décidé de confier la gestion des immeubles locatifs de la ville à la Société coopérative d'habitation Lausanne (SCHL). Une solution contestée par Vaud libre qui demande l'internalisation de ce secteur.

La ville dispose de 433 biens communaux en location. La municipalité a décidé de résilier au 30 juin 2018 les contrats de gérance qui la lient à des sociétés privées, a-t-elle communiqué hier.

Le 5 octobre, l'exécutif a opté pour une gestion des immeubles locatifs de la ville de Vevey par la SCHL. Cette solution était préférable à la création de toutes pièces d'un secteur gérance nécessitant l'embauche de nouveaux collaborateurs, a-t-il jugé. » **ATS**